## MESSAGE DE MGR NOËL SIMARD POUR NOËL 2017

Chers diocésains et diocésaines,

Encore cette année, nous revivons à Noël la naissance de Jésus, qui nous révèle un Dieu qui se fait enfant, humble, faible, qui nous révèle sa puissance dans l'amour.

Que cette belle fête augmente en nous le désir de lui ressembler en prenant soin autour de nous de ceux et celles qui sont faibles, petits et démunis.

En 2018, faisons nous proches des autres, spécialement de l'étranger, de la personne oubliée de notre société, ouvrons-leur notre cœur, notre maison, notre famille.

Devenons comme du bon pain qui accepte d'être partagé pour combler les faims et les soifs de tous ces gens qui aspirent à de meilleures conditions de vie et au bonheur. Prenons soin de notre terre qui n'en peut plus d'être exploitée.

Continuons de travailler à être une Église en sortie, et en ce 125<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de notre diocèse, continuons de célébrer l'<u>héritage</u> de foi transmis depuis 1892, la <u>présence</u> de charité que les communautés chrétiennes exercent toujours, et l'<u>espérance</u> de continuité du message de l'Évangile.

À vous tous et toutes, mes meilleurs vœux de santé, de paix et justice, de joie et de bonheur!

Que la tendresse et la bonté de Dieu vous accompagnent dans votre vie et comblent votre cœur tout au long de l'année 2018.

Avec ma bénédiction,

† Noël Simard, évêque de Valleyfield

JOYEUX NOËL 2017! HEUREUSE ET SAINTE ANNÉE 2018!

MERRY CHRISTMAS 2017! HAPPY NEW YEAR 2018!

FELIZ NAVIDAD 2017! FELIZ Y SANTO AÑO 2018!